



Communiqué de presse

Date: 19.07.2023

Des stupéfiants découverts lors d'un contrôle douanier franco-suisse

Des contrôles en patrouilles mixtes entre les Brigades de surveillance de la Douane française ainsi que la Douane Centre de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) se déroulent régulièrement sur le territoire frontalier de l'arc jurassien franco-suisse et de la Franche-Comté. Lors d'une telle opération, lundi dernier, un véhicule de tourisme immatriculé en Pologne a été intercepté au péage autoroutier de Fontaine (FR). De la marijuana et de la cocaïne ont été trouvées dans l'habitacle.

Une opération de contrôle conjoints des douanes française et suisse a eu lieu dans l'espace frontalier du canton de Neuchâtel et du Jura, du département du Doubs et du Territoire de Belfort, dans la matinée du lundi 17 juillet dernier. Au péage autoroutier de Fontaine (FR), les douaniers ont procédé à un contrôle approfondi d'une voiture immatriculée en Pologne conduite par un ressortissant belge, âgé de 30 ans. Ils ont mis la main sur 9,1 kilogrammes de marijuana et 710 grammes de cocaïne qui se trouvaient dans le coffre. Une enquête a été ouverte par les autorités judiciaires françaises.

S'inscrivant dans le cadre de l'Accord de Paris sur la collaboration transfrontalière en matière judiciaire, policière et douanière, ce genre de contrôle permet de mettre en commun les moyens techniques et les ressources en personnel. Objectif: amplifier les capacités d'intervention et de détection des fraudes qui ont cours à la frontière et rendre encore plus efficient le dispositif sécuritaire sur l'ensemble de la région.

Légende: Les stupéfiants se trouvaient dans un sac qui avait été placé dans le coffre. (Douanes françaises)

Renseignements:

Yasmina Pomathios, cheffe du Pôle d'Action
Économique
+33 9 70 27 66 03 / +33 6 07 98 38 71

Communiqué de presse

yasmina.pomathios@douane.finances.gouv.fr

Donatella Del Vecchio, porte-parole OFDF
+41 58 462 67 43
medien@bazg.admin.ch